

Hospital de Santa Cruz reduce lista de espera con exitoso operativo oftalmológico

Gracias a la alianza estratégica entre el Servicio de Salud O'Higgins y Capredena, cerca de 300 usuarios en lista de espera acceden a cirugías de pterigión.

Un importante operativo oftalmológico se llevó a cabo en el Hospital de Santa Cruz, beneficiando a cerca de 300 pacientes que esperaban por una cirugía de pterigión, una patología ocular que afecta la visión y la calidad de vida de quienes la padecen. Esta iniciativa fue posible gracias a la alianza estratégica entre el Servicio de Salud O'Higgins y Capredena, permitiendo reducir los tiempos de espera y mejorar la atención de especialidades médicas en la región.

El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz, destacó la relevancia de este convenio y el impacto positivo en la comunidad, mencionando que esta "generó los recursos implementados en este hospital para resolver la lista de espera. Gracias a esta estrategia, hoy podemos operar a 300 pacientes que llevaban años esperando su resolución quirúrgica, algunos desde

2018.", señaló.

Por su parte, el director del Hospital de Santa Cruz, Sebastián Urzúa, valoró la coordinación entre los distintos niveles de atención para llevar a cabo este esfuerzo, "de Atención Primaria, el hospital y el Servicio de Salud O'Higgins que ha sido fundamental para contactar a los pacientes y dar respuesta a sus problemas oftalmológicos. Durante tres semanas consecutivas, los operativos se desarrollarán los días viernes, sábado y domingo, atendiendo a aproximadamente 100 pacientes por semana", explicó Urzúa.

La enfermera coordinadora de Capredena, a cargo del operativo, Francisca Rojas, destacó la importancia de esta iniciativa para los pacientes que han esperado por años una solución. "Ha sido una experiencia muy motivadora y enriquecedora, ya que nos ha permitido realizar cirugías a personas que llevaban mucho tiempo es-

perando. El equipo de salud ha trabajado de manera coordinada, brindando una excelente atención, lo que se refleja en la satisfacción de los pacientes", comentó.

Satisfacción en los beneficiados

Los beneficiarios del operativo también expresaron su gratitud. Cecilia Granifo, una de las pacientes operadas, relató su experiencia. "Este operativo me ayuda mucho porque tenía problemas para ver. Como vivo sola, cuidar a mi padre con Alzheimer fue mi prioridad durante 11 años, postergué mi propia salud. No podía costear una cirugía particular, pero gracias a este operativo finalmente recibí la atención que necesitaba", afirmó emocionada.

Otro usuario beneficiado, Germán Gaete, quien resaltó la importancia de estos operativos para quienes no tienen los recursos para una cirugía particular. "Aquí se hace gratis gra-



cias al servicio público, y eso hay que agradecerlo. De otra manera, muchos no podríamos acceder a este tipo de atención. Es un gran apoyo para quienes lo necesitamos", expresó.

Este operativo oftalmológico es parte del compromiso del Servicio de Salud O'Higgins por fortalecer la resolución de especialidades médicas en la región y garantizar una atención oportuna a quienes más lo necesitan.